

An den Vorsitzenden
des Ortsgemeinderates Herxheim
Herrn Ortsbürgermeister
Franz-Ludwig Trauth
Obere Hauptstraße 2
76863 Herxheim

Herxheim, den 18.10.2016

Antrag zur Aufnahme eines Tagesordnungspunktes auf die nächste Gemeinderatssitzung der Gemeinde Herxheim gemäß §34 Abs. 5 Satz 2

„Vermarktung von Baugrundstücken in Herxheim“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

mit Freude können wir in Herxheim schon seit längerer Zeit beobachten, dass es immer mehr Bauwillige gibt die in unserem Dorf bleiben wollen oder auch Ihre zukünftige Heimat suchen. Das Thema der Bauplatzvergabe ist jedoch für die meisten unserer Bewerber immer noch ein Buch mit sieben Siegeln.

- Wie stehen meine Chancen bei der nächsten Erschließung von Neubauflächen berücksichtigt zu werden?
- Wie viele Grundstücke sind aktuell in der Pipeline?
- Wann wäre ein realistischer Baubeginn für unser Projekt?

Diese und viele Fragen mehr stellen sich gerade auch junge Familien, die Ihre gemeinsame Zukunft planen möchten.

Um vor allem diesen Bürgern und Interessenten entgegen zu kommen und ein transparentes Verfahren dieses Verwaltungsaktes zu schaffen, stellen wir als FWG-Fraktion folgenden Antrag:

1. Die Vergabekriterien müssen allgemeingültig festgelegt und offen kommuniziert werden. Hier sollte auch über neue Merkmale wie z.B. Kinderanzahl, Menschen mit Handicap usw. nachgedacht und diskutiert werden.
2. Jeder „Bauwillige“ sollte zu jeder Zeit die Möglichkeit haben (selbstverständlich anonymisiert) seine Rangposition einzusehen um somit seine Chance auf Berücksichtigung einschätzen zu können.
3. Von kommunaler Seite sollte es eine öffentlich zugängliche Datenbank geben mit Informationen zur Bauflächenentwicklung. (Wann, sind wo, wie viele neue Baugrundstücke geplant?)

Im heutigen Zeitalter der Digitalisierung darf eine solch offene Kommunikation zwar eine Herausforderung, jedoch kein Problem darstellen.

Auch vor dem Hintergrund unseres Dorfmarketings und des Zentrumskonzeptes steht der Umgang und die Zusammenarbeit mit unseren Bürgern an oberster Stelle.

Hiermit können auch wir beweisen, dass wir das demokratische Informationsrecht als Selbstverpflichtung verinnerlicht haben.

Für detaillierte Ausführung und Rückfragen steht Ihnen unser Fraktionsmitglied und inhaltlicher Verfasser dieses Antrags – Herr Christian Fetsch – gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Sommer

Fraktionsvorsitzender
der FWG-Fraktion
im Ortsgemeinderat Herxheim
